
[04.10.2OO2] Мы здесь не на
новенького
…Состоялся визит в Кыргызстан делегации из сибирского региона
во главе с полпредом президента РФ в Сибирском федеральном
округе Л.Драчевским…
 
…Говоря  о  планах  сибиряков,  Л.Драчевский  заявил,  что  у
региона,  который  он  представляет,  есть  перспективы  для
выгодного взаимодействия с нашей республикой во многих сферах
экономики.  В  состав  делегации  вошли  губернаторы  Томской  и
Омской  областей,  руководство  межрегиональной  ассоциации
«Сибирское  соглашение»,  вице-президент  сибирского  отделения
РАН, директора ведущих предприятий и турфирм региона.
 
Открывая переговоры, премьер-министр Н.Танаев отметил высокий
и  стабильный  уровень  киргизско-российского  сотрудничества,
обратив,  при  этом,  особое  внимание  на  роль  двусторонних
межрегиональных  экономических  отношений.  Именно  их  динамика
наполнит  реальными  делами  уже  имеющиеся  межгосударственные
договоренности.  Привлечение  в  республику  инвестиций  сегодня
является  стратегической  задачей.  В  связи  с  этим  премьер
особенно  подчеркнул:  «Мы  считаем  нашими  потенциальными
инвесторами все российские регионы и представителей бизнес-
структур».  Киргизия  заинтересована  в  финансовых  потоках  из
Сибири в такие стратегические отрасли, как гидроэнергетика,
горнодобывающий и сельскохозяйственный секторы.
 
Н.Касиев, губернатор Ошской области:
 
Как известно, предприятия сибирского региона являются нашими
традиционными  и  выгодными  во  всех  смыслах  партнерами.  Они
заинтересованы  в  поставках  аграрной  продукции.  Во  время
нынешней  встречи  нам  удалось  достичь  предварительных
договоренностей о создании СП по переработке овощей и фруктов.
Есть  планы  по  совместному  производству  сельскохозяйственной
техники. Ошская область готова поставлять в Сибирь табак и
хлопок. У нас уже есть хороший пример делового взаимодействия
с  Ярославской  областью,  надеюсь,  что  так  же  конструктивно
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пойдет работа с сибиряками…
 
…Л..Драчевский назвал туризм в числе приоритетных направлений
сотрудничества. Не случайно местом проведения переговоров была
выбрана Чолпон-Ата, где российские гости непосредственно могли
увидеть туристические возможности озера Иссык-Куль.
 
Одним из реальных путей поддержки туристических контактов было
названо развитие авиасообщений и участие сибирских бизнесменов
в строительстве аэропорта в селе Тамчи. Правительство Киргизии
надеется, что с ростом числа регулярных авиарейсов вырастет и
товарооборот.  В  2001  г.  объемы  экспорта-импорта  в  Сибирь
снизились почти в полтора раза. Одна из причин – в сложности
транзита  киргизской  продукции  через  территорию  Казахстана.
Назрела  необходимость  в  более  льготной  таможенной  политике
России…
 
…По итогам длившихся почти три дня чолпон-атинских переговоров
сторонами был подписан протокол о сотрудничестве. По мнению
большинства  участников  встречи,  этот  первый  в  киргизско-
сибирском  сотрудничестве  официальный  документ  не  станет
очередной бюрократической бумагой, а будет на деле служить
успешной реализации совместных планов.
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